



Jueves 30 de octubre de 2003 / La Cuarta

## LITERATURA

### Barra de zona central quedó tiritona con réplicas del 27F

Cuando se van a cumplir cuatro años del 27F la Pachamama no desaparece. Los aburridos vigiles morenudos el piso a la broma que se lleva largando más la gloria del 6.8. La noche del martes se registró una temblorita con 16 temblores en el Maule y el Bío-Bío. Haciendo los de ellos a instar hasta 6 grados en la escala de Richter. "Comenzaron en la mitad de la falla del sismotremor del 2010, por lo tanto se puede considerar que son réplicas de una impresión relativamente importante", sostuvo la experta en sísmos y sismología de la U. de Santiago, Paulina González. La dice con la risa de ingeniería. Del augurio que estos eventos pueden seguir ocurrriendo, "Es natural que la gente responda así, pero Chile es un país sismico y solo queda estar preparado", remachó. (MSU)



Duro Ernesto Vásquez se ablanda con relatos de fútbol que crancó junto a su colega de la fiscalía Centro Norte Roberto Rabi.

# Fiscal de caso Zamudio escribió libro *chuncho*

Por L. Vieyra

"Me acerqué y logré sacarme una foto con mi ídolo, con una cámara prestada (...) La tristeza hipotecó mis sueños. El rollo se había velado, extinguéndose mi foto para siempre".

Así relata el duro fiscal Ernesto Vásquez en su cuento El Canario Azul, el encuentro que en 1981 tuvo con el ex pelotero Patricio Nazario Yáñez, cuando lo fue a ver jugar al viejo estadio de Quillota.

Esta y otras narraciones están incluidas en el libro "Relatos Azules. Algo más que Fútbol", que el persecutor escribió junto a su colega Roberto Rabi.

Vásquez es el severo fiscal de la Zona Centro Norte que logró en tribunales una cadena perpetua para uno de los asesinos de Daniel Zamudio, y hasta tiempo tras las rejas para el resto.

Volviendo al libro, el mismo fiscal cuenta que 30 años después, en un partido de Chile-Ecuador, se encontró con Pato Yáñez, le contó la historia de la fotel y por fin pudo registrarse en una imagen con su ídolo.

"Soy popular, vengo de Cerro Navia; mi hermano nos contaba que era socio de la 'U' y para mí era un sueño. Mi hermano era estudiante de ingeniería, socio de la 'U' y yo podía ser igual que él", rememora



29 de noviembre

El próximo 29 de noviembre en el Colegio de Abogados será lanzado el libro chuncho de los fiscales Ernesto Vásquez (derecha) y Roberto Rabi.

ahora más blando, Vásquez.

También recuerda que lo apodaron "Tincho", por el ex capitán chuncho Martín Gálvez. Señala que en las canchas de Cerro Navia, donde moría la de cuero, "todos eran colocolinos y yo el único de la 'U'".

El persecutor escribió además sobre la era de Jor-

ge Sampaoli, ahora al mando de la Selección chilena de fútbol.

"Termino uno de los relatos que se llama La Orquesta de Sampaoli, con quien me mantuve corriendo y relato como jugaba la 'U'. Cuando sale campeón de la Sudamericana yo estaba en Andes y un papá le decía a su hijo 'nunca olvides este

momento, porque estás viviendo a la mejor 'U' de todos los tiempos'".

"El fútbol es como el De- recto. A mis alumnos les digo la vida no es blanco y negro, la vida tiene matices, ojala que sean más azules", remacha Vásquez.

Su socio literario, Roberto Rabi, que escribió la mitad de los cuentos, añade

que el libro contiene relatos que incluyen experiencias propias o inspiradas en hechos reales.

"Los dos somos fanáticos de la 'U' y ahora nos une una suerte de piso en el sector Aníbal llamado 'Los Forzados'. Van varios fiscales de la Centro Norte, defensores y de la Fiscalía Sur", indica Rabi.

# **Fiscal de caso Zamudio escribió libro chuncho [artículo] L. Vieyra.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Vieyra, Luis

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2013

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Fiscal de caso Zamudio escribió libro chuncho [artículo] L. Vieyra.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)